



## 「熱唱」

最近、真白はお店に入るたびに、きゅりーぱみゅぱみゅを大声で熱唱するようになりました。しかも、イントロから歌い出すので結構長くてなかなか終わりません。「もう少し小さくして歌おうか」と言うと少しの時間小さくなるのですが、また気づけば大声になっています。ヘタしたら踊りはじめます。もはや拍手したくもなります。しかし、お店の中なので、もう少し小さく歌ってほしいと思う今日この頃なのです。

(こすもす組のましろ君のお母様より)

歌の好きな真白君、選曲の幅の広さを感じます。お店の中は活気があって、真白君はお母さんと一緒に買い物で楽しい気分が盛り上がったのでしょうね。のびのびと歌う真白君の姿は周りの人たちまで楽しくさせたことでしょう。

(保育士より)

## 「もうすぐお姉ちゃん」

今月中にお姉ちゃんになるれんちゃん。皆から「もうすぐお姉ちゃんになるね」と言われると「イヤ！」と泣きべそをかいてしまいます。だけど、たくさんお手伝いをしてくれたり、赤ちゃんのお人形を抱っこして、よしよししている姿はとても頼もしいです。

弟想いの優しいお姉ちゃんになってね。

(すみれ組のれんちゃんのお母様より)

赤ちゃん誕生で、自分のまわりの変化を今から敏感に感じている蓮ちゃんなのでしょうね。小さい胸の中は様々な思いでいっぱいかもしれません、お母さんの温かな見守りのなかで、優しく頑張り屋さんの蓮お姉ちゃんも生まれますね。※11月17日 男の赤ちゃんが無事誕生しました。おめでとうございます。！(保育士より)

## 「来年は小学生」

愛梨は来年、小学生になります。

以前は、自分が小学校に行くことも理解できずに「私、学校行かないよ」と言っていましたが、今はとても楽しみのようです。

しかし、不安に思っていることがあるようで、ある日パパに「私ね、ちゃんと学校まで迷わず行けるかなあ」と話していました。

園での生活も残り4ヶ月程になり、更に楽しい思い出を作ってほしいなと思います。

(たんぽぽ組のあいりさんとチューリップ組のひろむ君のお母様より)

小学校入学を楽しみに待つと共に、通学路など大丈夫かなと具体的にイメージする力もついてきたのですね。心の揺れはお父さんお母さんの励ましと愛梨さんの自立心で乗り越えられると思います。あと少しの保育園生活をいっぱい楽しみましょう。

(保育士より)